



Menton

Appartement à vendre (06500)

Pièces	3 Pièces
Superficie	91 m²
Référence	85081509
Prix	550 000 €

En exclusivité trois pièces à vendre sur la commune de Menton, à quelques pas de tous les commerces, des plages et de la gare. Au troisième étage d'un magnifique immeuble historique avec superbe parc et parking collectif, appartement de 92 m² en bon état avec splendide vue panoramique sur la ville jusqu'à la mer. Composé de spacieuse entrée avec placard, séjour très lumineux, cuisine indépendante, deux grandes chambres à coucher, salle de bains avec WC, cave, possibilité garage et parking en enfilade. Idéalement exposé Sud et très ensoleillé, entourée de verdure et au calme. Actuellement loué ...

Buying property in France, ideally located in Menton, only a few steps from facilities, beaches and the train station, sole agency : on the third floor of a magnificent historic building with superb park and common parking, for sale apartment of 92 sqm in good condition with beautiful panoramic view over the city up to the sea. Composed of spacious hall with wardrobe, very bright living room, independent kitchen, two large bedrooms, bathroom with WC, cellar, possibility of garage and parking space. South facing, in a very green, sunny and peaceful setting. Currently rented 1.600 € per month, ...

EDOUARD VII

10 AVENUE EDOUARD VII - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

